

LAURA TEMIME ET KÉVIN JEAN

## La propagation du virus en milieu de soin (2) – premiers résultats

Les travaux entrepris par l'équipe de Laura Temime sur les différentes stratégies de dépistage du virus dans les hôpitaux français produisent déjà des résultats qui montrent tout l'intérêt des modèles épidémiologiques. Qui tester ? et quand ? Autant de questions cruciales quand les tests viennent à manquer. L'Égypte de son côté, à travers ses hôpitaux de quarantaine, offre un terrain d'observation unique d'un milieu à la fois clos et infecté.



3 décembre 2020

**Laura Temime** est professeure des universités, enseignante à l'[école Pasteur-Cnam de Santé publique](#) et directrice du laboratoire [Mesurs](#). **Kévin Jean** est chercheur au laboratoire Mesurs

